



令和3年12月号  
表題:木村瑠那

## こども・夢・アートアカデミー 12月3日(金)



令和3年度 子供のための文化芸術鑑賞・体験支援事業の一環として、iPadの電子楽器アプリケーションを用いて、CG-ARTS（公益財団法人画像情報教育振興協会）のインストラクターさんを講師に迎え、「音楽制作アプリケーションで音を楽しもう」という音楽の特設授業が行われました。プロのご指導を得て、世界中に支持されている音楽インターフェイスに触れ、音楽アプリケーションを通じて、作曲にトライしました。限られた短い時間でしたが、自分の楽曲を作曲し、千差万別の音色に耳を傾け、皆とても楽しそうで、充実した時間になりました。

## 人権学習 12月13日(月)

5・6限目に、特設の人権学習を行いました。1年生は、「自分自身を深く見つめ、自己の良い面に目を向け、自己理解・自己受容を深めるとともに、個性を伸ばして充実した生き方を追求する。」「自他の良い面に着目し、自他を肯定的に見ることの大切さを自覚する。」と目的を掲げ、多くの仲間とコミュニケーションをとりながら、他人の長所に気づけるように学習を進めました。事前にクラス全員分の「いいところメッセージ」を書きため、このメッセージをもとに、5時間目は、「いい人誰だ？」クイズで大いに盛り上りました。6時間目に、自分宛の「いいところ集」を受け取り、皆の顔は少し上気したように見えました。「自分では気づかない、いいところを見つけてもらって感動した。」など、嬉しそうな笑顔も見られました。続いて、これから的生活で自分の良いところをさらに発揮する場面や場所を考えて「13歳の宣言」をまとめました。きっと、今後の成長の礎にしてくれることでしょう。

## 月次祭(講話) 12月17日(金)

神宮の「月次祭」に全校生徒での参拝を予定しておりましたが、非常に悪天候であるという天気予報を受け、朝礼時の「月次祭講話」が行われました。年間1200回近く行われる神宮のお祭りでも、最も大切な「三節祭」の1つである12月の月次祭についてのほか、「祭」という漢字の成り立ちから、祭りの意義などを学びました。1年生は、入学以来、初めての神宮参拝ということでとても楽しみにしていましたが、またの機会を期待することになりました。

## 「皇學館中学校・大学連携国語授業」 12月17日(金)

『身近な方言の魅力』と題して、皇學館大学文学部教授 斎藤平先生にご講義を頂きました。全校生徒が大学431教室に移動し、ソーシャルディスタンスを意識しても余裕の感じられる階段教室での受講はとても新鮮に感じられたようでした。さらに、『言語体系』の研究解説も、中学生に理解しやすいように、地域の方言を巧みに織り込んでくださったことで、「方言っておもしろい。」「もっといろいろ知りたい。」や、「やっぱり『標準語』の方がかっこいい」という考えは変わりませんが、『方言』も標準語に負けないくらいかっこいいと思いました。私の考え方を変えることができたのは、斎藤平先生が分かりやすく、かつ、面白く教えてくれたおかげです。」などの感想が見られ、知的好奇心の目覚めを感じさせて頂くことができました。

### 校友会選挙 12月7日(木)

本部役員当選者4名 今後の活躍に期待!

総務委員長	2A 福原 梨理衣
総務副委員長	1A 伊藤 直子
書記	1A 米本 悠仁美
会計	1A 山下 輝之

### 第5回漢字テスト

(12月21日実施)

学年平均 85.4点

### 漢字テスト満点賞!!

伊東 亜里紗・大田 梨央奈  
竹内 初心・中村 遼斗  
中山 涌斗・西田 誠音  
東村 虹都・和田 理沙

### 1月の予定

8日(土) A日程入試前日のため、  
オンライン授業・学習

9日(日) A日程入試

13日(木) ~14日(金)  
第4回校内実力テスト

15日(土) 1月8日の振替休日

22日(土) A日程合格者登校日

23日(日) 第3回英検一次

24日(月) 大掃除短縮45分授業

26日(水) 高校入試前日のため、  
オンライン授業・学習

※総合まとめは2月2日(水)に変更

27日(木) 皇學館高校入学試験の  
ため、オンライン学習

30日(日) S講座生徒対象駿台中学  
生テスト/B日程入試